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奉仕を実践、親睦を深め、会員個々のロータリー活動を充実させよう
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2022. ２.22（火）　第3242回　例会報告
例会日…火曜日（12：10）～ロイヤルチェスター前橋
（第1回　昭和28年9月8日創立）

会　　　長…長谷　浩克

幹　　　事…小林　幹昌

クラブ会報委員長…髙橋　秀実

編　集　者…阿部慎之介

  ガバナー入場  　国際ロータリー第2840地区

　足立　進ガバナー

  点　鐘  　長谷会長

  ロータリーソング  　「それでこそロータリー」

  ビジター紹介  　長谷会長

◎国際ロータリー第2840地区

ガバナー� 　足立　　進　さん

第１分区ガバナー補佐

　黒岩　千春　さん

代表地区幹事
石原　保幸　さん

地区副幹事

川嶋　　潤　さん

  会長の時間  　長谷会長

本日の例会は皆さんご承知の

とおり、当地区の足立進ガバナ

ーをお迎えしたガバナー公式訪

問です。

例会に先立ちガバナーとの懇

談会を開催しました。パストガ

バナーの皆さん、理事役員、入会３年以内の新会員の

方にお声がけしZoom参加の方も含め、30名ほどの

方が出席いたしました。

懇談会では、クラブの現況報告を行うとともに、ク

ラブの運営の意見交換やアドバイスをいただきました。

また、新会員の方に入会してからの感想などを話して

もらい、ガバナーからのコメントをいただくなど、貴

重な機会を得ることができました。

シェカール・メータＲＩ会長は「奉仕しよう　みん

なの人生を豊かにするために」（「Serve�to�change�

lives」）を今年度テーマと定めておられます。

足立ガバナーにおかれましては、「奉仕の理念を掲

足立ガバナー公式訪問



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます

げ、新たな旅に出よう」との地区スローガンを掲げら

れました。

私としては「奉仕を実践、親睦を深め、会員個々の

ロータリー活動を充実させよう」を当クラブのスロー

ガンとしています。ガバナーの地区スローガンを受け

て、クラブのスローガンを決めたところではあります

が、この機会にここまでのスローガンの実践状況や活

動状況を簡単に振り返ってみたいと思います。

奉仕活動としては、こども図書館に図書除菌器を寄

贈し、コロナ禍において少しでもこども達に安全安心

な学びあるいは遊びの場を提供いたしました。しかし

ながら、小中学生の文化部を中心に発表の場を設ける

まえばし学校フェスタは中止を余儀なくされるなど奉

仕活動の制約を受けています。また、親睦を深める点

では、Zoomを中心とした例会も多く、また、対面方

式の例会でも、食事をしながら会話し互いへの理解を

深める機会を持つことができない状況で、加えて、夜

間例会も大きな制約を受けており、親睦を深める点で

も思うに任せない現状です。活動状況は低調と言わざ

るを得ないと思っています。

後ほどガバナーよりスピーチをしていただきます。

本来であれば、多くの会員の皆さんが例会場へ来てス

ピーチを直接拝聴してもらいたいところですが、

Zoomを通して聴いていただく方が多い状況は大変残

念です。

しかしながら、ガバナーのお話には当クラブあるい

は、各会員の皆さんの今後のロータリー活動に多くの

示唆を与えてくれるものと思っています。

  幹事報告  　小林幹事

１�．本日の例会は、足立進ガバ

ナー公式訪問例会です。ガバ

ナーには講話をいただきます。

どうぞよろしくお願い致しま

す。

２�．次週は理事会開催日です。

対象者は出席をお願いします。

�　そのほかの会員の皆様は引き続きZoom例会での

参加をお願いします。

  副幹事報告  　関口副幹事

例会変更

前橋東ＲＣ、前橋北ＲＣ、前橋

南ＲＣ、前橋中央ＲＣ、藤岡Ｒ

Ｃ、富岡中央ＲＣ

  出席報告  　三輪会員

会　員　数：117名

　出席者　��103名

　{・実出席者　　��26名
　・Zoom参加者��72名

　欠席者　　��14名

本日出席率：90.35％

  ニコニコBOX報告  　角田会員

■国際�ロータリー第2840地区

ガバナー　足立　進

■ガバナー補佐　黒岩　千春

■直前�ガバナー　山田　邦子…

足立進ガバナーのクラブ

公式訪問を歓迎・感謝い

たします。

■パス�トガバナー　本田　博己…足立進ガバナーの公

式訪問を歓迎します。

■長谷�　浩克…足立ガバナー、黒岩ガバナー補佐、石

原代表地区幹事、川嶋地区副幹事のご来訪に感

謝して。

■平方�　　宏…足立ガバナー公式訪問を心より歓迎し

ます。先日大室公園に行きました。奉仕の精神

をきざんだ前橋ロータリー創立50周年記念植

樹くすの木を、ほこらしく見上げました。春の

おとずれを告げる紅白梅もきれいでした。

■福島�　英人…国際ロータリー第2840地区　足立ガ

バナー、黒岩第１分区ガバナー補佐、石原代表

地区幹事、川嶋地区副幹事皆様の来訪を歓迎し

て。

■都丸�　高志…足立ガバナーの来訪を心より歓迎しま

す。ご活躍を祈念しております。

■山田�　邦子…誕生祝いに、ゴールデン・マンボと言

う名の胡蝶蘭をいただき有難うございました。

足取りが軽くなりそうです。

  ガバナー講話  　

　国際ロータリー

　第2840地区ガバナー

　足立　進　様


